
Повысить роль 
производственных совещанийС огромным -энтузиазмом встретили трудящиеся нашей страны исторические решения июльского Пленума Ц'К КПСС. Все стройуправления, участки, подсобные предприятия, хозяйства треста взяли повышенные обязательства, -бригады строителей включились в социалистическое соревнование в честь XX съезда Коммунистической партии.Для того, чтобы успешно- выполнять свои обязательства, нужно- особенно активизировать работу профсоюзных организаций. Великий Ленин указывал, что связь с массой является самым важным, самым основным условием успеха какой бы то ни было деятельности профсоюзов.Одним из испытанных средств укрепления связи с массами, развития творческой инициативы трудящихся являются общие собрания и профсоюзные совещания на предприятиях. -Это — важная -форма привлечения рабочих, инженерно-технических работников и служащих к активному участию в управлении производством и улучшении организации труда. На состоявшемся недавно III пленуме ВЦСПС, обсуждавшем задачи профсоюзов в связи, с постановлением июльского Пленума ЦК КПСС, отмечалось, что в борьбе за дальнейший подъем работы промышленности, технический прогресс, исключительно возрастает роль производственных совещаний.Вопросы, обсуждаемые на этих совещаниях, должны охватывать -все стороны деятельности строительных управлений, цехов и хозяйств. Повышение производительности, улучшение качества строительных работ, снижение стоимости, борьба с простоями, браком, распространение передового опыта — эти и -многие другие- вопросы, напфавдайные на выполнение и перевыполнение roic-уд а|рств-е'Н№ -плана, должны быть предметом обсуждения каждого коллектива, рабочих и служащих.Некоторый положительный опыт в этом отношении накопила профсоюзная организация УНР № 774. Здесь в течение года, было проведено по участкам и хозяйствам II общих собраний с вопросом об итогах работы за месяц и планы на следующий месяц.По отдельным профессиям было проведено 5 производственных совещаний, на них обсуждались вопросы повышения троизвю1ди- тельнюсти труда и заработной платы, укрепления трудовой и производственной дисциплины, улучшения использования механизмов и др.
Проект нового Дворца культуры 

на Уралмашзаводе
Архитектурная комиссия ир-и 

главном архитекторе Свердловска 
обсудила проектное здание ново
го Дворца культуры для трудя
щихся Уралмашзавода,. Объем 
здания свыше 75 тысяч -кубиче
ских мегро-в.

Новое здание запроектировано 
по оси улицы Культуры в Орджо- 
никидзев-ском районе города и 
своим объемом замыкает ее пер
спективу. Слева проектируется 
п-а-рк, справа — площадь, связы
ваемая со стадионом «Авангард». 
Ул-ина Культуры при движений 
к новому зданию несколько рас
ширяется, образуя своеобразное 
преддверие, откуда раскрывается 
все пространство площади перед 
Дворцом культуры.

Во Дворце запроектированы 
оперно-д-р а магический театр на 
1200 человек, кинотеатр ’ на 
500 мест, аудитории, танцеваль
ный зал, библиотека, кафе и 
кружковые комнаты.

В парке намечено устроить от-

8 августа было проведено производственное совещание с бригадами маляров. Оно- обсудило вопрос о повышении производительности труда. Было решено: выделить .всех маляров и плиточников в отдельный участок, внедрить механизацию и взаимоконтроль, освободить маляров от вспомогательных работ, перевести бригады на хозрасчет.-Это решение не осталось на бумаге, многое из намеченного в решении уже внедрено в жизнь, в частности, в бригадах маляров стала применяться механизация, в результате чего повысилась производительность труда, сократились сроки выполнения работ.Однако здесь предстоит выполнить еще очень многое.Совсем иное положение в УНР X» 753. В течение года среди строителей не было пров-е- дено ни одного производственного совещания, профсоюзная организация оторвалась от масс и не случайно во многих вопросах стала подменять руководителей. Подводя итоги соревнования по участкам н-а заседании построй- кома, как правило, отчеты по этому вопросу делал председатель постройкома тов. Мартюшев. Кстати, итоги подводились тольк о по участкам, бригадный учет не практиковался, рабочие не знали своих лучших людей, опыт передовиков не распространялся.-Правильно сделал объединенный построечный комитет, заслушав на своем заседании 18 августа вопрос о практике проведения производственных совещании в УНР 774 ® 753. Резкой критике была подвергнута работа профсоюзной организации УНР № 753, указано на недостаточную еще работу и профсоюзной организации УНР № 774.Задача объединенного построечного -комитета осуществлять постоянный контроль за принятым решением, добиваться претворения его в жизнь.Цадо помнить, что производственные совещания — одно из важных средств воспитания рабочих в духе коммунистического отношения к. труду, приобщения масс к управлению производством. Они развивают творческую активность трудящихся, прививают любовь к родному предприятию, к своей профессии. Производственные совещания призваны содействовать поднятию инициативы рабочих, инженерно-технических работников и служащих, натравлять их усилия на успешное претворение в жизнь постановлений июльского Пленума ЦК КПСС, на борьбу за достойную встречу XX съезда Коммунистической партии.

крытый амфитеатр с эстрадой, 
детскую и' танцевальные площад
ки. Главный фасад здания офор
мляется во-сь-микол-онным порти
ком, увенчанным скульптурной 
композицией. Здание облицовы
вается керамической плиткой, цо
коль и ступени лестниц — розо
вым гранитом. На дворцовой пло
щади запроектирован фонтан.

При обсуждении проекта было 
указано -на недостаточно органич
ную связь здания Дворца с пар
ковой частью и стадионом. Отме
чены, как -недостаток, некоторая 
дробность фасадов, отсутствие хо
зяйственной площадки.

Архитектурная комиссия -пред
ложила1 авторам в техническом 
проекте учесть эти замечания.

Проектное здание Дворца куль
туры разработано московской ар
хитектурной мастерской Мини
стерства строительства, СССР. Ав- 
тары проекта — архитекторы 
М. Першин, С. Денисовский и 
С. Ковыков.

Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

СВЕРДЛОВСКИЙ 
строитель

ОРГАН ПАРТБЮРО, ПОСТРОЙКОМА И УПРАВЛЕНИЯ ТРЕСТА СВЕРДЛОВСКПРОМСТРОЙ

Год изд. XIII Цена 10 коп.

Навстречу XX съезду КПСС

Ne 62 (1146) Понедельник, 
22 августа 1955 года

Пятилетний план завершен досрочноКатлектив транспортной конторы треста Свердловскпромстрой ® начале текущего года, принял на себя повышенные социалистические обязательства за досрочное выполнение последнего года пятого пятилетнего плана,.На днях т. е.. 15 августа, были подведены итоги хозяйственной деятельности, которые показали, что коллектив железнодорожного цеха программу пятилетнего плана маневровых работ по тонно-километрам выполнил на 111 проц., по переработке вагонов выполнение, плана составило 105 проц.Кадровый состав коновозчиков также пятилетний план по гужевым перевозкам на 15 августа по тонно-километрам выполнил на 103 проц, и по перевезенному грузу на 126 проц.Автомобильный транспорт в этом году за первый и второй квартал и по итогам Всесоюзного социалистического соревнования отмечен в числе лучших транспортных контор министерства. Можно заверить, что он пятилетний план по грузообороту также завершит досрочно — к 38 годовщине Великой Октябрьской социалистической революции. Выполнение на 15 августа по грузообороту составляет 92 проц, пятилетнего плана при хорошем качестве и снижении себестоимости.>В достижениях коллектива особо отличались на протяжении пяти лет машинист паровоза тов. Говорухин/ помощник машиниста тов. Дэц, составитель тов. Хмелинин, слесарь тов. Бакунов, конювозчикп тт. Казаков, Бубенчиков, конюх тов. Мартьянов, по- деревщик тов. Корчинский, шоферы тт. Ковалев, Михеев, Шуц- кий, Беринцев, слесари тт. Солоде,нко, Горев, Жуков и другие.Сейчас коллектив транспортной конторы, взяв новые- соцобязательства, еще усердней борется за достижение лучших ус- пех-ов в честь XX съезда Коммунистической Царги® СоветскогоСоюза. Г. ГУРЬЕВ,
начальник планового отдела.

ВнедряетсяБригада маляров, возглавляемая Остапом Петровичем |Бонда- реиским, внедрила -в производство механизироваиную масляную покраску панелей и полов. До сих пор маляры -прюолифку, Прунтс1В!ку и покраску поверхностей делали, вручную. Каждый рабочий при большом напряжении сил выполнял эти операции за смену не боле® как на 80 квадратных метрах поверхности. Теперь проолифка, грунтовка и покраска прбвйдятея при помощи механизированного агрегата, состоящего из малярного компрессора и пистолета. Производительность труда при этом увеличилась в семь раз. Работая на 67-квартирном доме по 'улице
ПО РОДНОЙ СТРАНЕ

На строительстве Куйбышевской гидроэлектростанции состоялся 
пуск нижних судоходных шлюзов.

На снимке: выход первых судов из камеры шлюза.
Фото А. Батанова. Фотохроника ТАСС.

механизацияЯкова Свердлова, двое маляров за смену производят покраску 800 квадратных метров поверхности. '.Особенно успешно овладели этим агрегатом бригадир' 0. П. Бондаревекий, маляры М. Перепелица и Е. Надеина.На днях на 67-к|В'а1ртйрноы доме состоялся, показ механизированных малярных работ. Более сорока.. строителей Св-ердловской области пришли сюда перенять передовой метод работы. Показ прошел успешно. Нет сомнения, что механизированны® малярные работы будут внедряться во. всех малярных бригадах.
Г. РАПОПОРТ, 

начальник участка.

Из месяца в месяц перевыпол
няет нормы выработки бригада 
каменщиков, руководимая Л. Г. 
Моцарем.

На снимке: бригадир Л . Г. 
Моцарь.------ * *----- - 
На 44-квартирном

доме
-Строители, работающие на 

44-квартирном доме, .вступая в 
социалистическое со-ре-вловп-ние в 
честь XX съезда КПСС, взяли 
на себя ряд повышенных обяза
тельств. Сейчас коллектив успеш
но -их выполняет.

Хорошо трудится бригада ма
ляров И, А. Липового. Она за
канчивает побелку -стен -и - масля
ную покраску панелей, окон и 
дверей в третьем .подъезде дома. 
Правильная расстановка людей, 
подготовка -задания накануне 
смены позволяют бригад« еже
дневно перевы-полв-ять свои нор
мы.

Свыше полутора норм за сме
ну выполняет бригада столяров 
А. Юровских.

Отличился в труде- мозаичник 
Иван Иванович Тронников. Со
знавая всю ответственность пору
ченного дела, он работает не по
кладая рук и в течение месяца 
сделал 180 квадратных метров 
мозаичных полов, 250 квадратных 
метров цементированных полов и 
уложил 40 квадратных метров 
метлахской плитки на лестнич
ных площадках. Месячное зада
ние И. И. Тронников выполнил 
на 280 процентов.

М. курихина.

★
ЖЕЛЕЗНЫЕ ДОРОГИ 

НА ЦЕЛИНЕ
АКМОЛИНСК. Началось дви

жение поездов ло узкоколейной 
железной дороге Атбасар — Ба
ра,ккуль. Это первая -из строя
щихся в области новы-х маги
стралей. Она связала крупный 
железнодор-ожный узел Атбасар 
с глубинными совхозами, колхо
зами и МТС.

Накануне пуска магистрали 
К-окчетав — Володарское, Атба
сар—(Краснознаменская и Бейль— 
Ломоносовская. Новые магистра
ли обеспечены локомотивами и 
вагонами. В степи выросли же
лезнодорожные поселки, крупные 
зернопопрузочные станции — Со
ветская, Ковыльная, Хлебная и 
другие.



Комсомольская жизнь Письма в редакцию
Без руководстваКомсомольская . организация бежноарматуриого завода № 1 насчитывает в своих рядах 25 человек. Это немалая сила, которая при правильном и умелом руководстве могла, бы оказать большую помощь администрации БАЗ № 1 в выполнении прюиз- водственной программы. Но авангаЩной .роли комсомольце® на производстве не видно. Наоборот, некоторые из них, как Алексей Имамутдинов, Николай Гумаров, Николай Беляев, нарушают трудовую дисциплину, систематически опаздывают на работу, разлагающе действуют на молодежь.Не являются примером в трудовых делах и многие другие комсомольцы.«Развалилась у нас вся работа», — сокрушается молодежь.Да, внутрисоюзная работа на БАЗ ■№ 1 стоит на крайне низком уровне. Здесь с июня не ПРОВОДИЛОСЬ НИ ОДНОГО КЮМСО- мольското собрания, ни одного заседания бюро. Плены БИОМ не вовлечены в активную комсомольскую жизнь, не имеют поручений. Молодежь БАЗ № 1 и арматурного цеха за последние три месяца не помнит интересного мероприятия, которое было 6if организовано' комсомольской организацией. В летний период, самый благоприятный для развития спорта и отдыха, здесь не было проведено ни одного спортивного соревнования, не организовано ни одного культпохода.Неудовлетворительно вдет под- гоповка к новому учебному году в сети комсомольского просвещения, плохо готовится организация к обмену комсомольских документов.Ряд комсомольцев не платит членских взносов. Взять, к примеру, арматурщика Александра Колегова. У него задолженность по взносам составляет восемь месяцев. Не блещут у него и другие дела. В прошлом поду Але- кеайдр поступил в 8 класс школы рабочей молодежи, но походил несколько дней и бросил. Сейчас комсомолец не работает над повышением своего- уровня, газет не читает, нарушает трудовую дисциплину. И все это проходит мимо внимания комсо- мольс1кой организации.'Неаккуратно! платит взносы Александра Ефимова, которая вышла замуж и считает, что с комсомолом у нее все покончено, к тому же она «скоро не будет подходить к комсомольскому возрасту».-Нерегулярно платит взносы и Леонид Новиков.«Некогда мне заниматься комсомольскими делами, — отговаривается секретарь комсомольской организации И. Грива. —

По следам неопубликованных писемВ редакцию поступило письмо молодых рабочих 16 квартала УНР № 752, в котором сообщалось, что бригадир штукатуров Е. Немкина грубо относится к рабочим, допускает нецензурную брань. ,
^УУ^У^У.ГУ^У^ГУ^У^УУУ^У^У^У^У^У^У^У^У^У^)

г Объявление 530 августа 1955 года в клубе СПС на Рабочем поселке Ъ ( состоится отчетно-выборное комсомольское собрание комсо- > ) польской организации треста Свердловскпромстроп. $
{ ПОВЕСТКА ДНЯ: >* 1. Отчет о работе комитета комсомола (докладчик тов. /( Сафронов) $

। 2. Выборы комитета комсомола 5• 3. Выборы делегатов на ХШ районную конференцию )Начало работы собрания в 7 часов вечера. (
[ КОМИТЕТ ВЛКСМ. )

Я сильно загружен 'Производственной работой». Это отчасти и верно, что 'рабочий день его загружен, но верно и то, что сам тов. Грива не хочет работать. Ровным счетом ничего не сделали для оживления внутрисоюзной работы и члены комсомольского бюро тт. Шаталин, Дмитриев, Трещин, Салюков.Нельзя сказать, что о таком состоянии дел на БАЗ № 1 не знает комитет ВЛКСМ треста и его секретарь тов. Сафронов. Знает, но практических мер к налаживанию работы не принимает.Хуже того, тов. Сафронов пошел на нарушение Устава ВЛКСМ. Б' целях улучшения, вну- трисоюзной работы комитет комсомола треста решил в июне месяце этого года в шлакоблочной мастерской создать комсомольскую организацию, но собрание комсомольцев, здесь не было проведено. «Секретарь комсомольской организации не был избран потому, что не смогли комсомольцев собрать на собрание, — объяснила комсомолка тов. Попова. — Обязанности секретаря поручили 'ИСПОЛНЯТЬ мне. А так как я не была избрана комсомольцами, то- и не чувствовала никакой ответственности за работу».Все эти факты говорят о том, что комитет ВЛКСМ треста слабо руководит цеховыми комсомольскими организациями, не оказывает им практической помощи в работе, не вникает глубоко во внутрисоюзную ЖИЗНЬ, мирится с бездеятельностью отдельных секретарей цеховых коме омольских организаций.Не оказывает практической помощи комсомольской организации подсобных предприятий' и партийная организация КПП (секретарь тов. Поздняков). Правда, в июле у тов. Позднякова было хорошее намерение, он решил 'помочь комсомольцам провести собрание.Но дальше этих намерений дело- не пошло-. Собрание так и не было проведано.Сейчас, когда весь наш советский народ готовится к достойной встрече XX съезда КПСС, комсомольская жизнь должна бить ключом. Четвертый Пленум ЦК 'ВЛКСМ призвал комсомольцев и комсомолок, юношей и девушек ознаменовать подготовку к съезду новыми трудовыми успехами.Комсомольцы должны принять самое активное участие в жизни своей организации, быть в первых рядах соревнующихся, -бороться за повышение производительности труда, за умелое овладение техникой.
А. ХАНИНА.

Факты были проверены. Они подтвердились. С тов. Пенкиной проведена беседа, во- время которой ей было указано на неправильное поведение. Тов. Немкина дала слово впредь не допускать подобных фактов.

НашиСтроители квартала «А» подготавливают к сдаче в- эксплуатацию детский сад для детей трудящихся треста Свердловск- промстрой. Сейчас здесь заканчиваются сантехнические работы в подвале. -Маляры бригады А. Ф. Кузина, которые ведут внутреннюю отделку здания, показывают хорошие образцы труда. Они ежесменно выполняют задание на 140—150 процентов и экономно- используют материалы. Экономия составляет до 5 проц. на каждый квадратный метр поверхности.Па благоустройстве площадки детского сада высокопроизводительно трудится бригада плотников В. Остистого. 16-0 процентов — таковы показатели бригады за каждую смену. Плотники строят теневые навесы, ледник, устанавливают заграждение и стремятся выполнить все эти работы к 2'5 августа-. Однако субподрядная организация — Урал- спещстрой '(начальник то®. Фридман) до сих пор- еще не закончила работы по строительству наружной трассы канализации к детскому саду. Это- за-
В ночном санаторииВ живописном уголке поселка Шарташ расположен ночной санаторий, в котором для рабочих нашего траста Свердловскпром- строй были даны места. Хозяйственные организации треста для ночного санатория выделили койки, пАтельные принадлежности, посуду.3 мая в ночной санаторий на 4'5 дней выехала первая смена отдыхающих в количестве 116 человек — это трудящиеся транспортной конторы, УНР № 234, деревообделочного комбината, жилищно -к оммун альното отдел а и других строительных управлений и хозяйств треста. Хорошее питание и режим дали свои результаты: все отдыхающие прибыли в весе.22 июля выехала на отдых -вторая «мена в том же составе. Недавно партия отдыхающих возвратилась из санатория. Среди них — шофер транспортной конторы тов. Селиванов, кочегар ДОКа тов. Докалова, раанорабо- 

Претензии к руководителям УНР № 774В начале 1955 года приказом по тресту УНР № 755 переданы строящиеся объекты по улице Якова (Свердлова' (УНР № 774 со всеми механизмами, прицепным хозяйством, кабельной продукцией и т. п. Следует добавить, что УИР № 774^самовольно присвоило часть оборудован'ия, ненужного в то время иа строительстве, а месяц спустя (после передачи присвоило силовой шкаф на 5 групп и 40 погонных метров кабеля, которые находятся на подотчете у бригадира механизаторов тов. Мартакова.Несмотря на неоднократные указания главного механика треста тов. Давыдова главному механику УНР № 774 тов. Миссюре вернуть незаконно взятые материалы, последний заявил, что они ему нужны и он не собирается возвращать. .Переданные объекты обеспечены всем необходимым.УНР № 755 приняло новые объекты, к примеру, объект строительства длиной в 200 метров, на котором был установлен на покосившейся эстакаде кран «Пионер», требующий капитального ремонта!, стрелу которого с трудом разыскали в снегу; на другом объекте прицепное хозяйство к башенному крану представляло из себя изогнутый металлический ящик, обвязанный проволокой,

задачидерживает оформление игровых площадок на территории детсада.Для того, чтобы едать детское учреждение в ’эксплуатацию в срок, перед строителями поставлена задача — в кратчайший срок построить станцию перекачки. Но УИР № 313 задерживает земляные работы по рытью котлована для этой станции.На участке имеется еще один очень важный объект — строительство очистных сооружений, где работы были начаты еще -в 1951 году. Сейчас они находятся в стадии окончания. Задержка происходит опять-таки из-за субподрядных организаций, которые не .придают значения этому 'Объекту и не приступили к монтажу оборудования.Главному инженеру треста тов. Бушкову и руководителям строительного управления тт. Корнилову и Миннику следовало бы обратить внимание на работу субподрядных организаций и помочь коллективу 'Строителей выполнить во-время строительство указанных объектов.
И. ЦАРЬКОВ, 

начальник участка.

чие УНР № 774 тт. Цурупайло и Колмакова, мотористка тов. Янова и Другие. Все остались дов о л ь н ы у с лови ями.Сейчас в санатории отдыхает третья смена-: кузнец УНР № 755 тов. Аксенов, лепщик УНР № 774 тов. Мурзин, грузчица этого же УНР тов. Лаптева и другие.Во время отдыха первой и второй смен работники • по- стройкома навещали отдыхающих. Обслуживающий персонал санатория проявляет к трудящимся чуткость и внимательность. В корпусах, столовой всегда чисто и уютно. Отдыхающие выражают глубокую благодарность руководству ночного санатория и райздравотделу за проявленную заботу об их здоровье.Администрация треста совместно с профсоюзной организацией должна принять все меры к организации отдыха наших трудящихся в ночном санатории на будущее время.
Н. КОСАРЕВА.

Приказом по тресту было обусловлено, что по окончанию отделочных работ на объектах по улице Якова Свердлова .УНР № 774 возвращает нам необходимое оборудование, в частности башенный кран с прицепным хозяйством и кабельной продукцией. Однако УНР № 774 этот приказ не выполнило. В результате был издан второй приказ по тресту .за № 170 и написан о письмо на имя начальника УНР тов. Артемчика, которые также остались не выполненными. УНР ведет сейчас строительство 57- квартирного дома в центре города, который должен строиться индустриальными методами с укладкой железобетонных изделий весом свыше 3 тонн. На площадке уже имеются необходимые железобетонные изделия, но строительство' по сути прекращено из-за отсутствия башенного крана.Второй объект высотой в 37 метров по своей конструкции весьма сложный, а кладка железобетонных изделий осуществляется при -помощи 0,5-тонной лебедки также из-за отсутствия башенного крана.Все это происходит потому, что руководители УН'Р № 774 тт. Артемчик и Литвак игнорируют приказы управляющего трестом.
С. ЮМАЕВ, 

слесарь.

Недостойное 
поведениеЯ работаю бригадиром механизаторов в УНР № 75'5. Как из- вестио, механизация на строительство отличается от механизации на фабриках и заводах, а именно наша продукция — вновь воздвигнутые здания, сооружения — остается на месте строительства, а механизация переносится на новый объект.За последние 10 лет стройки оснащены высокопроизводительной техникой и от нас требуется настойчивое повышение своей квалификации. Только при этих условиях мы сможем еще выше поднять пр’0’изводительн'01сть труда всего коллектива строителей. _-Так ли обстоит делю в нашеаг УНР? Нет, не всегда. Приведу живой пример.Бывший равяорабо'чий А. Н. Яе'редник при помощи коллектива механизаторов практически обучился специальности соплов- щика, а затем моториста строительных машин. В июне тов. Передник настажал повысить ему разряд, с 5 на 6, заявляя, что он все знает и все умеет. Последнему была предложена помощь в теоретическом обучении, от которой он отказался. Дважды тов. Чередника направляли на курсы повышения квалификации при отделе технического обучения треста, которые он не посещал. Товарищи по работе и главный механик УНР предлагали' ему индивидуальную помощь, но и от этого Передник отказался.5 июля была соедана квалификационная комиссия, которая, проверив знания Ч1зредника, выявила, что он весьма слабо овладел теорией, но, учтя практический стаж его работы, сохранила прежний разряд и рекомендовала посещать курсы мотористов при техучебе. Вместо этого тов. Передник на следующий день не вышел на. работу, чем сорвал работу штукатуров на пусковом объекте, а затем потребовал перевода на другую работу. Его просьбу удовлетворили. Но то®. Передник настолько' не- добросовестно относился к (работе, что его заработок в день составлял 97 коп. В рабочее время он ходил с жалобами во все инстанции, начиная с Р1Ж до обкома союза строителей. Везде ему разъясняли неправильность его поступков.Затем, согласно просьбы, тов. Передника воесташ.зили на прежней работе, но на участок он ' совсем не явился, а продолжал ходить с жалобами. Там- его выслушивали, вместо того чтобы заявить прямо, что Передник неправ, теряя драгоценное рабочее время на хождения от одного' к другому.Есе члены бригады возмущены поведением Передника. Здравый смысл подсказывает, что он должен работать по специальности, 

■повышать свою квалификацию путем посещения курсов при техучебе треста, тем самым улучшить свое материальное положение. Нельзя забывать о том, что весь коллектив усердно трудится для выполнения задач, поставленных КоммунНсТичеСкой партий и Советским правитель- ств‘М перед строителями.
А. МАРТАНОВ, 

бригадир.
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